

DIRIGIDO AL: ESCRITORIO DEL ALTO COMISIONADO DDHH

Nombre de la Entidad: Asociación Brasil-Cuba de Alumnos y Padres – RJ – Brasil

Nombre del país al cual se refiere: CUBA

Sección Examen Periódico Universal (EPU) en el cual el país va ser considerado: Febrero/2009.

La Asociación Brasil - Cuba de Alumnos y Padres – Rio de Janeiro – Brasil apoya a Cuba, esa pequeña y grande isla, pequeña en geografía y grande en desarrollo humano. Este país con pequeños recursos naturales tiene la mejor medicina de la América Latina y el respeto más profundo por la dignidad humana, en el sentido humanista y solidario de la sociedad, y el principio de la igualdad que son los valores por los cuales la administración de la justicia están siendo guiado en Cuba.

Cuba todos los años, recibe en su territorio jóvenes de todas las Américas y de otros países para estudiar medicina en la Escuela Latina Americana de Medicina (ELAM), institución de excelencia reconocida por toda la comunidad científica mundial.

Salud y educación son accesibles a todos. No existe miseria. Chicos en la calle usando drogas o prostituyendose, fuera de las escuelas o sin atención médica.

Una en cada diez personas en Cuba tiene diplomada universitario. No existe desempleo, grupos de crimen organizado y analfabetismo. El índice de mortalidad infantil obtenido en 2007 fue de 5,3 chicos por cada mil nacidos vivos. Índice alcanzado por la Isla y solo comparado al obtenido por el Canadá.

Eso sin dudas es respetar los humanos derechos de vivir.

La Asociación Brasil Cuba de Padres y Alumnos – RJ – Brasil, recién formada, envió en 2008 cuatro alumnos de comunidades carentes con sueño de se tornaren médicos. Una de las alumnas relato la buena receptividad y el cuidado que es dispensado a los jóvenes que dejan sus países y ingresan en Cuba para estudiar en la ELAM. Profesores, funcionarios y alumnos brasileños del primero y segundo año residentes en la Escuela forman una equipe para recibirlos.

Toda la estructura para una buena vivencia es providenciada para que el nuevo estudiante no sufra lejos de sus familiares y amigos. Alimentación, alojamiento, uniformes, material de escuela y transporte son costeados por el gobierno cubano.

Os bolsistas formados en ELAM regresan a sus países prontos para ejercer una medicina humanista y solidaria.

“El médico que solo de medicina sabe, ni de medicina sabe”

– Ernesto Che Guevara